

Le Voyage Eternel

« Le Voyage Eternel » est un Spectacle que nous avons créé pour faire écho au départ dans l'Autre Monde d'une Personne proche. Ces départs attristent le Cœur de Chacun, et nous avons voulu transmettre un très Beau Message: celui de notre Eternité. Une de mes convictions personnels étant que nous sommes tous des Nomades de l'Eternité: c'est-à-dire que nous revenons régulièrement sur cette Terre vêtus de nouveaux habits. Nous avons voulu transmettre les Emotions fortes que vit un Etre Humain à travers des plumes et des notes d'une grande Profondeur. Trois Actes ponctuent ce Spectacle: trois actes qui marquent des passages. C'est ainsi que nous avons nommés: Chrysalide, l'Eveil du Cœur, La Lumière. Chrysalide: nous sommes tous comme des papillons, nous démarrons la Vie par la découverte, les expériences nous font grandir... L'Eveil du Cœur fait écho à l'Eveil de notre Ame: qu'est-ce qui nous plaît, qu'est-ce qui nous déplaît, qu'est-ce que l'Amour, pour quoi nous pouvons nous battre comme des Chevaliers Blancs... La Lumière: c'est l'âge mûr au niveau du Cœur, nous sommes à ce moment-là sans âge, nous sommes sages... La Vie apparaît alors comme un cycle vertueux qui continue au-delà de la Voûte Etoilée. « ... et je sais que je reviendrais aussi, comme tout Nomade de L'Eternité. »

Laura Rucinska